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さきばる
さいごまで きあいをいれて ねばりづよく がんばる子ども の育成

令和４年度の入学式で赤塚健心さん，保枝志琉さん，
あかつかけんしん やすえだ し りゆう

若松伸太朗さん，加納彩愛さん，達村心美さんの５名が
わかまつしんたろう か の う さ な たつむらこ こ み

中学校に入学しました。今年度は小学生12名，中学生13

名，全校児童生徒25名でスタートしました。また，他の

学年にも転入生２名（小学３年生に古田ほたるさん，中
ふ る た

学２年生に碇 山奈央さん）が加わり，明るく元気に学
いかりやま な お

校生活を送っています。

崎原校で過ごす子どもたちが，心も体も大きく，たく

ましく成長し，自分の夢や希望に向かって前進していけ

るように，教職員一同，心を一つに子どもたちの成長を

サポートしていきたいと考えています。今年度も，本校

の教育活動への御理解・御協力をよろしくお願いいたし

ます。

令和４年度は，新しく１０名の先生方をお迎えしました。

向かって右から，鑪謙治校長先生，愛島一先生，南美和代
たたらけ ん じ あいしまはじめ みなみ み わ よ

先生，安田京子先生，岡村克久先生，吉里美紀先生，里山智宏
や す だきようこ おかむらかつひさ よしざと み き さとやまともひろ

先生，手島加奈子先生，竹平加代子先生，里明子先生です。
て じ ま か な こ たけひら か よ こ さとあ き こ

よろしくお願いいたします。

４月15日（金）に授業参観・学級ＰＴＡ・学校ＰＴＡが行われ

ました。児童生徒は，保護者が参観する中，緊張しながらも積極

的に授業を受けました。その後の学級ＰＴＡでは担任の先生の

あいさつや学級経営方針等の説明があり，学校ＰＴＡでは，令和

４年度の役員について話し合いが行われました。

5/ 9 (月) いじめ問題を考える週間（～14日）

いきいき生活ウイーク

5/1１ (水) 体力・運動能力調査

5/12 (木) 地震火災避難訓練

5/13 (水) 交通安全教室

5/14 (土) 土曜授業

5/17 (火) 眼科健診

5/21 (土) 青少年育成の日

5/22 (日) 家庭の日・市民清掃の日

5/24 (火) 中学校修学旅行（～26日）

5/27 (金) 中学校休養措置日（中）

耳鼻科健診

5/31 (火) プール掃除

５月２０日（金）

「親子読書の日」

親子で本に親し
み，本を通じて親
子が共有する時間
をもちましょう。

長所で尊敬され，短所で愛される  

崎原小中学校 校長 鑪 謙治 
 
 今年度，崎原小中学校に参りました校長の鑪（たたら）謙治と申します。地域・保護者
の皆さんには，崎原小中学校を支え，御協力いただき感謝の念につきません。先日の入学
式には，地域の方々も多数御参加いただきました。また，学校周りの環境整備にもいつも
御世話になり，本当にありがとうございます。どうぞこれからも崎原小中学校のためにお
力をお貸しください。よろしくお願いします。 
 最初ということで，少し自己紹介をさせていただけたらと思います。私は熊本県熊本市
出身で，大学から鹿児島で過ごしています。２校目では，垂水の松ヶ崎小学校で複式教育
に７年間携わりました。また，４校目は与論小学校に勤務し，地域とのふれあい，地域が
主役の学校で学ばせていただきました。趣味はダイビング，サッカー，バドミントン，読
書，映画鑑賞など。特技は食べること（最近はあまり食べられなくなりましたが）。崎原
の皆さんと一緒に崎原小中学校の支えとなれるようにがんばりたいと思います。よろしく
お願いします。 
 さて，先日おもしろい本に出会いました。『癒し屋キリコの約束』（森沢明夫著）という
本です。まだ全部読み終わったわけではありませんが，おもしろい表現がありました。
「人ってさ，長所で尊敬されて，短所で愛されるんだよ。だからどっちも大事なんだよ―
――。」 

短所は直すものと小さい頃から教わってきたので，かなりの衝撃でした。 
私はよくミスをします。大抵は確認不足か自分の思い込み，「ちょっといいところを見

せてみよう」といった思い上がった感情から出てくるミスです。分かっていてもよく失敗
してしまいます。でも，それを笑ってくれる方々にいつも救われます。日本の学校教育で
は「短所をがんばって克服するぞ！」「長所を伸ばして！」などとよく言います。しか
し，「長所も短所も愛すべき自分の一部」という考えは，自己肯定感を高めるものとなる
でしょう。「長所も短所も合わせてわたしです！」と言えるような日本にしていきたいで
すね。 
 さて，今年度は，先生方がたくさん入れ替わりました。どの先生も熱心で，子どもたち
のために何ができるか考えてくれる教師ばかりです。そして，若い先生が先輩の先生方に
学ぶ環境ができています。今までも素晴らしい学校だったと思いますが，さらにレベルア
ップした崎原小中学校になりそうです。そして，子どもたちだけでなく，先生方の長所も
短所も大事にしていただけたらと思います。今年もよろしくお願いします。 


